



多良木中学校

学校だより

夕葉川

校訓

自主 勤労 協和

令和2年10月1日

第14号 文責 国武靖士

10月

田んぼの稲穂が黄金色に輝き、稲刈りの季節を迎えました。また、天高く馬肥ゆる秋の言葉がびっぴりの青い空が続いており、正に秋本番となりました。早いもので今日から10月。今夜は中秋の名月にも当たります。コロナ禍や豪雨被害と地元人吉球磨地方にとっては、厳しい年となっていますが、本日は空を見上げて、澄み切った青い空ときれいな満月で、家族揃って少しでも心癒やされる時間を過ごされてみてはいかがでしょうか。

さて、9月27日(日)には、第63回体育大会を実施しました。5月に予定していた大会を4ヶ月の延期を経て実施しましたが、当日は多くの保護者の方々にご観覧をいただきありがとうございました。テントの無い中で、ソーシャルディスタンスを確保しての観覧ということで、何かとご不便をおかけしたのではないかと思います。最後まで心温まる応援をいただいたこと、生徒たちも大変心強かったことと思います。半日の開催で、プログラムを削減しての大会でしたので、少し物足りなさを感じられた方々もおられることだと思います。また、逆に見所が凝縮された形となって良かったと思われた方々もおられるかもしれません。「with コロナ」の中、学校では行事に限らずいろいろなことを見直しながら、「本校生徒に身につけさせたい3つの力」を培っていくにはどうしたらよいか試行錯誤を重ねています。今回の体育大会でも大いに生徒たちの成長が見られたと感じています。どうぞ、保護者・地域の皆様には忌憚のないご意見やご要望を学校にお寄せください。皆様とともに、素晴らしい多中生を育ていきましょう。

第63回多良木中

体育大会



9月27日(日)に第63回体育大会を実施しました。「with コロナ」の中での大会ではありましたが、秋晴れの下、生徒たちの熱い思いが凝縮された半日での体育大会となりました。生徒たちは、体育大会が実施されたことへの感謝の言葉を口々に語り、当たり前前のことが当たり前に行える喜びを、体全体で表現してくれました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。



「コツコツ」と学習を進めよう!

本校では、家庭学習習慣化を培うため「コツコツノート」という自学ノートの取組を進めています。毎日ノートの見開き1ページに、日記や予習・復習したことの足跡を残していくという取組です。そのために、帰りの会に入る前に、本日の学習を振り返り、家に帰ってから学習計画を立てる作業を行っています。このことにより、家に帰ってから何しようかと悩むことなく、スムーズに課題に取りかかることができるようになります。 $1.01 \times 1.01 \dots \times 1.01 = 37.8$ $0.99 \times 0.99 \dots \times 0.99 = 0.03$ 。これは、楽天の三木谷社長が述べてる「成功のコンセプト」です。少しの努力を毎日続けると1年後には元の力の約38倍となるが、少しのサボりを続けると元の力の3%になってしまうということを表しています。「コツコツ」続けることが大事なのですね。



10月の行事予定

- 1日(木) フッ化物洗口
- 2日(金) 英検
- 7日(水) 校内研修 3年認知症サポーター講習
- 8日(木) 2年職場体験学習(～9日) フッ化物洗口
- 9日(金) 熊大附属中学校研究発表大会
- 12日(月) 弁当デー
- 13日(火) 中体連駅伝大会(あさぎり中SG)
- 14日(水) 職員会議
- 15日(木) 第2回校内実力テスト(3年) フッ化物洗口
- 16日(金) 第2回校内実力テスト(3年) 校内研修大研(道徳)
- 19日(月) クリーン大作戦(2年)
- 20日(火) 国語小研
- 21日(水) 文化祭オリエンテーション 教育委員会学校訪問
- 22日(木) 数学小研 フッ化物洗口
- 27日(火) 3年保育実習
- 28日(水) 文化祭練習開始



多良木中学校 アクションプラン

- 礼儀を重んじ
- 時間を守り
- 周りを美しく

凡事徹底!

生徒の活躍

- 第9回郡市中学生夏季バスケットボール大会(9/19・20開催)
- 準優勝 男子バスケットボール部
- 準優勝 女子バスケットボール部

おめでとう!

